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Résumé

Notre travail a pour objectif une synthése des travaux de recherche
concernant P'estimation des paramétres des distributions de Lévy-stable. Trois
méthodes ont été congues pour estimer ces derniers: la méthode des moments,
la méthode de régression et la méthode du maximum de vraisemblance. En
utilisant la théorie des valeurs exitrémes, nous avons présenté d’autres nouveaux
estimateurs, en plus d'une analyse comparative de cette approche avec les
méthodes précitées. Notamment des simulations sont effectuées en utilisant le
logiciel R. Dans le cas des grandes revendications nous avons exposé la
convergence faible de la fonction de Probabilité de Ruine vers une loi stable.

Mots clés : Lois stables, Auto-similarité, Estimation non paramétrique, Valeurs
extrémes, Probabilité de Ruine.

Abstract

The aim of our work is to describe the class of Stable distributions via some
parameter estimation methods, Namely: McCuiloch’s method, moment method,
regression method and likelihood method. Then, we introduce the extremes
values theory to estimate these parameters and we give a comparative study
between this approach and other methods by using simulation results obtained by
the R software. Moreover, for large claims reinsurance covers, the weak
convergence of the Ruin Probability on basis a stable law was also investigated.

Keywords: stable Law, Auto-similarity, Non-parametric Estimation, Exiremes
Vaiues, Probability of Ruin.
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